

Résultats obtenus dans les sanatoriums étrangers :

	Mortalité P. %	Guérison P. %	Amélioration P. %
Falkenstein	4	14	77
Goerberslorff	7	25	72
Reiboldsgrüm	2	27	73
Darvos	4	40	40
Hohenhornef	4	58	40
Nordrac	4	30	65
Halila Findabde	13	37	33
Canigou	73	44	33
Adirondack	13	25	35
Winyab	4	23	43
Leysin	16	12	59
Rehburg	28	40	32
Ventuor	4	18	60
Arcschon	29	70	46
Ormesson Villiers	8	34	35
(Enfants tuberculeux)			

En présence de faits aussi éloquents, nous arrivant de toute part, il n'est pas permis de s'immobiliser plus longtemps dans le "statu quo" déplorable qui est une honte pour notre province de Québec et pour notre ville de Montréal, dans laquelle on voit le nombre de décès causés par la tuberculose augmenter chaque jour. La profession médicale a sonné l'alarme depuis longtemps !

Il appartient au pouvoir public et aux différents bureaux d'hygiène d'organiser une lutte énergique pour conjurer le danger qui nous menace.

Si demain, l'on construisait sur une jolie colline, près de Montréal, un sanatorium de 200 lits, aussitôt, 200 tuberculeux laissant leurs 5,000 compagnons de malheur, accourraient pour recevoir la guérison du début de leur germination tuberculeuse.

Dr ELLE.

L'ACONITINE a causé depuis quelque temps un certain nombre d'empoisonnements. Le Dr Garand (Saint-Etienne) a fait l'autopsie d'une femme morte après l'ingestion de un milligramme et demi de cet alcaloïde, administré en trois doses à une demi-heure d'intervalle. Il est donc prudent de ne l'employer qu'à petites doses et de commencer par des quantités très faibles, un dixième de milligramme, par exemple.